



semaine du 2 au 6 juillet

publié le 02/07/2018

Madame, Monsieur,

Plus de 300 élèves sont absents ce lundi et nous ne pouvons contacter chaque famille. Merci de vérifier la présence de votre enfant sur Pronote et d'être vigilant. Merci également de nous envoyer un mail pour déclarer absent votre enfant.

Les corrections et déplacements vont engendrer de plus en plus de cours supprimés et nous nous en excusons. Les derniers cours auront sans doute lieu jeudi puisque vendredi nous avons également 2 stages à destination des enseignants.

Quelques rappels pour une fin d'année sereine pour tous :

- ▶ Nous ajustons chaque jour le nombre de repas à préparer pour éviter le maximum de gâchis. Même s'il n'y a pas de remise d'ordre, merci de signaler les absences pour limiter les pertes.
- ▶ Même si cette dernière semaine est perturbée, un élève ne peut être absent quelques jours et revenir quand bon lui semble. A ce titre, les comportements irrespectueux seront sanctionnés pour l'année scolaire 2018/2019 et joints au dossier des élèves qu'ils demeurent ou non dans le collège l'an prochain.

En vous remerciant pour votre compréhension,

Et restant à votre disposition,

Philippe DUPEYRAT
Principal